

01/07/2025 \$401.753 \$891.200

Tirada: Difusión: \$891.200 Ocupación:

Audiencia

6.600 2.200 2.200 45,08%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Pág: 4

## Altercado entre venezolanos y chilenos terminó con dos muertos

Vpe pág:

Vpe portada:

INVESTIGACIÓN. Venezolanos vengaron la muerte matando a un chileno y provocando un incendio.

Redacción

Atacama

os personas murieron tras un altercado entre chilenos y venezolanos en la toma Villa El Cerro de Copiapó. Sin embargo, hubo otro episodio que se investiga, una casa de material ligero fue incendiada en el mismo sector como venganza.

Según los antecedentes, la situación habría ocurrido cerca de la 1 hora de ayer y se originó, por causas que son materia de investigación, una riña en el sector de la Toma a la que se ingresa por el Callejón Rafael Torreblanca. "Las versiones recogidas en el lugar nos indican que estas personas se enfrentaron, resultando dos de ellas heridas con arma blanca. Falleciendo un hombre adulto

"Las versiones recogidas en el lugar nos indican que estas personas se enfrentaron, resultando dos de ellas heridas con arma blanca".

Sebastián Coya



LOS FUNCIONARIOS ESPECIALIZADOS ESTÁN EFECTUANDO LAS PERICIAS

de nacionalidad venezolana quien fue trasladado al Hospital Regional, mientras que un hombre adulto chileno murió en el lugar de los hechos", dijo el fiscal Sebastián Coya.

El primer fallecido, habría ingresado sin vida hasta el Hospital Regional, mientras que personal de Carabineros cuando fue alertado del hecho se percató que había una persona chilena fallecida en una casa en la toma, la que tenía lesiones que serían atribuibles a una agresión con arma blanca.

Fuentes vinculadas a la investigación, en el sector había una alguien de unos 30 años, quien al ver la policía escapó, siendo alcanzado por el Gope de Carabineros.

La persona de nacionalidad venezolana sería familiar del primer muerto, mantiene heridas de arma blanca de carácter menos grave. Hasta el sector en que ocurrió la riña concurrió primeramente personal de Fuerzas Especiales de Carabineros dada las circunstancias en que se generaron las agresiones, mientras que luego se constituyó el Equipo SACFI -ECOH de la Fiscalía y la Brigada de Homicidios y Laborato-

rio de Criminalística de la PDI para desarrollar el trabajo investigativo.

A esa misma hora, en una de las casas voluntarios de Bomberos debieron acudir al lugar debido a un incendio que afectó a una vivienda de la toma que estaba a unos cien metros del lugar del crimen, cuyo origen "El primer deceso fue de un ciudadano venezolano, a raíz de esto y como represalia venezolanos que se investiga su individualización habrían provocado este incendio a uno de los posibles autores de nacionalidad chilena de este homicidio".

Sebastián Coya

tendría relación con la dinámica de la riña. "La información preliminar nos da luces que este incendio tiene relación con los hechos, ya que la dinámica nos da cuenta de un altercado entre ciudadanos chilenos v venezolanos. El primer deceso fue de un ciudadano venezolano, a raíz de esto y como represalia venezolanos que se investiga su individualización habrían provocado este incendio a uno de los posibles autores de nacionalidad chilena de este homicidio. Es ahí donde posteriormente, ocurre un homicidio a este hombre de nacionalidad chilena, producto de esta represalia".